
渊上接一版冤了50平方米的房子里遥
据县房管局有关负责人介绍袁 富民

小区 2010 年开工建设 408 套廉租房袁
2011年开工建设 288套廉租房尧144套
公租房袁均于 2013年工程竣工袁2013年
开工建设的 216套廉租房袁 预计今年下
半年竣工袁受理申请工作2013年 6月份
开始袁截至目前袁已经分配了 840套遥

定安县保障性住房建设袁 让更多的
低收入人群告别住房的困境袁 实现百姓
居者有其屋的愿望遥

记者了解到袁 廉租住房保障对象为
定城镇拥有城市低保证和低收入认定证
的住房困难家庭袁 需无住房或人均住房
面积低于 13平方米遥公共租赁住房保障
对象为暂无支付能力购买经济适用住房
的中等偏下收入家庭尧 新就业职工和外
来务工人员住房困难者袁 需无住房或人

均住房面积低于 16平方米遥对民政部门
确认的社会救济对象尧 非在职的优抚对
象以及其他低收入家庭的住房租金袁可
分别予以减尧免照顾遥 对环卫工人尧绿化
工尧 城管人员及其他公益性岗位住房困
难者减免租金遥

据了解袁定安富民小区公租房尧廉租
房均为 50平方米袁两室一厅一厨一卫的
户型遥 2014年开始廉租住房和公共租赁
住房并轨运行袁统称为公共租赁住房遥目
前申请轮候人数已超过房源袁根据叶海南
省保障性住房管理暂行办法曳规定袁有下
列情况之一的住房困难家庭袁 予以优先
分配院1尧享受最低生活保障的家庭曰2尧孤
寡老人曰3尧 离休干部以及获得省级以上
见义勇为表彰尧特殊贡献奖励尧劳动模范
称号的曰4尧居住在危房的曰5尧市尧县人民
政府规定的其他条件遥

5月 1日袁国际劳动节袁在定
安县 ICU 病房, 崭新的病床前袁
精密的医疗器械旁袁 医生护士们
神情凝重袁 有条不紊的穿梭忙碌
着袁 调试设备袁 为病人做检查治
疗.......

野节日一样的要值班袁 很辛
苦浴 但是袁做护理的七年时光袁我
学会了怎么去尊重生命袁 领悟生
命的意义浴 冶袁这是我收获到最宝
贵的一笔财富浴采访中袁护士陈娇
始终流露着自然的微笑遥
理想的标杆

小时候袁陈娇就有一个理想袁
她希望袁 自己能成为一名医护人
员袁做一个拯救生命的使者浴

生命有了标杆袁 就会变得有
意义袁然后朝着目标奋力前行浴

毕业后袁 陈娇如愿以偿的找
到了自己梦寐以求的工作袁 在定
安县内科当一名医疗护理人员袁
但是袁 刚走向工作岗位袁 陈娇发
现袁 医疗护理行业并不是自己心
里常常憧憬的这般美丽袁 工作繁
琐尧压力大尧专业知识不扎牢......

一系列问题缠绕住了前行的
路遥 采访中袁 陈娇坦言袁野那段时

间袁自己曾经迷茫过浴 袁但是我一
直坚信袁 顺从内心选择的路子没
有错浴 冶袁陈娇对记者说遥

打那以后袁在工作岗位上袁陈
娇虚心请教袁刻苦钻研护理知识袁
精益求精袁 对工作中遇到的每个
小问题袁从来都不会懈怠袁用责任
赢得了同事的信任袁 细心的护理
服务也常常受到了患者家属的纷
纷点赞浴
征途的挑战

2011年袁在工作岗位上表现
突出的陈娇袁转到重症监护室袁当
起了一名 ICU护理人员遥

在医院里头袁 大伙心里都明
白袁 重症监护室由于病人的病情
相对比较严重袁 对护理工作的要
求更高遥

陈娇描述院野那个时候袁 第一
次走进 ICU 病房袁 自己头都大
了袁 面对一堆自己叫不出名字的
医疗器械袁真的是感觉无从下手袁
力不从心浴 冶袁野没办法袁还得从头
来浴 冶和几年前一样袁陈娇再次唤
醒了内心的信念浴

不懂的护理知识袁 她上网查
阅资料袁虚心向同事请教学习袁她

还特地买了相关的护理书籍袁认
真研读尧仔细钻研袁利用工作后空
余的时间来自学袁 打牢自己的专
业知识功底.遥

野ICU病房里袁病人的一个小
小的生理特征袁如果不及时发现袁
不及时做处理袁汇报给主治医师袁
那就是我们的失职袁所以袁丰富的
护理经验是前提袁而且每一分尧每
一秒袁 对于我们来说都是至关重
要的袁这是与时间在搏斗遥野袁陈娇
认真的说道遥

然而袁 最大的挑战却是来自
心理遥有一次袁监护室里转来了一
个症状特别严重的病人袁 虽然经
过医生们的全力抢救袁 最后还是
由于病情危重袁抢救无效死亡了遥
看到一条生命戛然而止袁 陈娇的
心里特别不是滋味袁 心里堵了好
几天袁从那以后袁陈娇给自己立下
了一条约定袁 要以一种对生命敬
畏的姿态去面对工作浴

由于在重症监护室里袁 病人
的病情相对比较严重袁 平常不会
允许家属在病房里跟随着照顾袁
所以袁 医护人员就充当起了家属
的角色遥 野给病人翻身检查袁端屎
端尿袁那是常见的事遥 冶定安县重

症监护室主任许治本告诉记者袁
野虽然工作很辛苦袁 压力也很大袁
但是陈娇从来没有半句怨言袁每
一次的小护理都做得非常精细袁
一丝不苟袁 从来没有发生过一次
医疗事故袁 如果内心没有充满一
种执着的信念袁是很难做到的袁许
治本说遥
生命的感动

陈娇说袁野在定安县人民医院
做护理的七年时间袁 自己收获了
太多的感动袁这是一种动力源泉袁
让自己每时每刻都感觉袁 这不是
一份简单的职业袁 是一种生命的
意义浴 冶

陈娇永远不会忘记袁那个 90
岁老患者的一个眼神浴

这名患者患有冠心病袁 是一
名五保户袁 偶尔才有亲戚来探视
他袁 所以监护室里的护士们就成
为了他的野女儿冶遥

那天袁ICU病房里袁值班的陈
娇听到医疗器械的报警声浴 监护
室里的氛围又开始变得紧张起
来袁敏锐的陈娇马上分辨出袁这名
患者有心率增快尧 显示室颤的症
状袁排除了机器的假报概率后袁陈

娇开始着手开展抢救措施袁 并及
时通知主治医师袁开展除颤治疗袁
经过医生和护理人员的紧张抢救
后袁 这名患者的生命体征恢复到
了正常的水平遥

一条生命被从死亡的边缘硬
拉了回来浴

当所有的医护人员都舒了一
口气的时候袁 这名九十岁的五保
户患者冲着医生和护士扬起了嘴
角袁眼神里流露出了感动的眼神袁
这一瞥袁仿佛一个深刻的烙印袁铭
记在了陈娇的心里浴

野我们永远和患者站在一起袁
和病魔做抗争浴 只要有一线希
望袁 医生护士门永不放弃浴冶 陈
娇说遥

采访中看袁 当谈起自己的家
庭时袁 陈娇骄傲的说院野家人的支
持给我工作带来了源源的动力袁
我很感动遥 冶

冶遗憾的是袁儿子今年五岁多
了袁由于工作原因袁很少有时间陪
小孩袁上幼儿园也是爷爷奶奶接袁
自己有时候加班到半夜回去后袁
小孩都睡着了遥 冶谈到这袁作为母
亲的陈娇脸上流露出了一丝的愧
意遥

没有轰动全城的辉煌成就袁
只是平常心尧平凡人袁在护理战线
上袁 以一颗负责任的心袁 敬畏生
命尧守卫生命浴

这是一名平凡的医护人员陈
娇的心声浴

以一颗负责任的心守护生命
记定安县人民医院 ICU护士陈娇

姻 王伦

5月 11日上午袁龙河镇举行青少年校
外才艺辅导中心开班仪式袁县关工委尧县教
育局尧县文体局尧县文化馆尧县青少年活动
中心的相关负责人袁以及龙河关工委尧龙塘
中学关工委尧 龙河中心学校关工委的全体
成员袁 第一期报名参加学习的 87位小朋
友袁20位老中青义务辅导员袁 部分学员的
家长参加开班仪式遥

开班仪式上袁 龙河镇关工委常务副主
任邓学贤向学员赠发了第 10期 叶定安文
艺曳杂志和代发稿费袁民间八音队演奏八音
曲袁 定安县书法协会副主席孙衍吾等书法
爱好者到台上即席挥毫泼墨袁 辅导队伍和
民间乐手进行才艺表演遥

辅导中心顾问单位代表尧叶定安文艺曳
主编岑运雄说袁 定安的文学相对于海南其
他兄弟市县来说袁还比较落后袁青少年校外

才艺辅导中心的开班袁为广大中小学生搭建
了一个展示艺术才华和精神风貌的舞台袁他
对定安文学发展的寄于了厚望袁 希望大家
齐心协力袁共同繁荣定安文学创作事业遥

对于辅导中心推出的这种义务辅导袁
家长们认为很不错遥野小孩周末到什么地方
去袁是家长最关心的事遥现在能到青少年校
外才艺辅导中心学琼剧袁还不用花一分钱袁
当然好啦浴冶龙河镇中心学校六年级的陈修
榆的妈妈说遥

龙塘中学读初二的陈钰同学告诉记
者院野我从小就喜欢文学袁常常写一些诗歌袁
所以辅导中心第一期开课我就报了文学兴
趣班袁我希望在这里能实现我的文学梦遥 冶

据了解袁辅导中心第一期开设了文学尧
书画尧琼剧尧器乐等兴趣班袁孩子们根据自
己兴趣自由选择遥

放飞梦想 培养才艺
龙河镇青少年校外才艺辅导中心开班

姻 黄荣海

5月 12日袁定安县减灾委联合县民
政局尧地震局尧气象局尧林业局尧税务局尧
交警大队等相关部门共同到天安购物广
场前开展形式多样的防震减灾宣传活
动袁 进一步面向社会做好防震减灾知识
宣传普及工作袁 增强社会各界群众防震
减灾和紧急避险意识袁

宣传活动采用悬挂标语尧摆放展板尧
设立咨询台尧发放资料尧现场讲解尧接受
咨询等形式袁 向前来参加活动的市民宣
传了防震减灾知识遥活动中袁工作人员细
心向市民讲解了发生自然灾害尧 事故灾
难尧公共卫生事件尧社会安全事件时如何
面对等知识袁吸引了众多居民前来观看尧
咨询遥

家住中南社区的陈开兵在咨询台前

听得特别认真袁 他说院野这样的活动非常
好袁不仅让我了解了许多地震常识袁还让
我学习到了发生火灾尧暴雨尧台风的应急
措施袁以及防抢尧防盗尧防骗应对措施袁回
家后我还要向家人宣传这些知识遥 冶

野宣传活动不仅普及了防震减灾科
普知识袁 而且增强了群众防灾救灾意识
及自救互救能力袁 收到了良好社会宣传
效果遥 冶县应急办有关负责人说遥

据了解袁今年 5月 12日是我国第六
个野防灾减灾日冶袁活动期间袁活动组织方
共向定安群众发放了包括 叶海南省公众
应急知识手册曳尧叶城市社区防灾减灾手
册曳尧叶农村社区防灾减灾手册曳尧叶中小学
防灾减灾手册曳尧叶扑火安全常识曳等在内
的宣传资料 25800余份遥

普及防灾减灾知识
提高抵御灾害能力
定安开展防震减灾知识宣传活动

姻 黄荣海
5月 8日袁2014年全县学校食品安全

工作会议在县教育局六楼会议室召开袁进
一步加强和规范定安县学校食品安全工
作袁具体部署下一阶段工作任务遥

会议指出袁近年来袁在县药监等部门的
精心指导下袁在各中小学校的共同努力下袁
全县学校食品安全管理水平有了明显增
强袁制度建设日益完善袁学校食堂规范化尧
标准化建设水平有了明显提升袁 未发生一
起重大影响的学校食源性疾患和群体性食
物中毒事件袁但还存在着一些突出问题袁学
校食品安全工作还存在诸多不足袁 一是食
品安全意识不强袁制度落实不到位曰二是食
堂基础投入不足袁 部分学校食堂设备设施

过于简陋曰 三是学校对食品卫生安全工作
的管理不到位等遥

会议要求袁要认清形势袁加强学校食品
安全卫生管理袁建立健全管理制度曰要加强
宣传教育袁 各个学校要认真传达学习好省
相关文件精神的具体要求袁做好食品安全卫
生监管工作曰要严格抓好落实袁责任具体到个
人袁牢固树立野健康第一袁安全至上冶的思想遥

会议传达了全省学校食品安全工作会
议精神袁并邀请仙沟思源学校尧城南中学尧定城
镇中心幼儿园等 3个单位作经验交流发言遥

县食品药品监督管理局袁 县教育局以
及全县各中小学校校长尧 幼儿园园长共
114人参加会议遥

定安召开 2014年全县学校食品安全工作会议

健康第一 安全至上
姻 叶彦彤
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